

Tiempos de excelencia académica

Estamos viviendo momentos excepcionales de mucha incertidumbre, pero ahora, más que nunca, es momento de pensar en el futuro. En las Jornadas de Puertas Abiertas de la Universidad de Salamanca te invitamos a conocer nuestra universidad de cerca.

Durante estos días, estaremos encantados de ofrecerte información detallada sobre nuestros Grados y otras dudas que puedas plantearte relacionadas con el futuro académico.

Jornadas de Puertas Abiertas de la Universidad de Salamanca, que tendrán lugar de forma virtual entre los días 14 y 20 de mayo a través de la web puertasabiertas.usal.es.